

Presse-Einladung

Online-Jahrespressekonferenz der Deutschen Krebshilfe Stiftung zieht Bilanz zum Geschäftsjahr 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

40 Prozent aller Krebserkrankungen könnten durch eine gesunde Lebensweise vermieden werden – darüber sind sich die Expert*innen heute einig. In der Prävention liegt erhebliches Potential. Trotzdem wird auf dem Feld kaum geforscht. Das will die Deutsche Krebshilfe ändern: mit einem neuen Förderprogramm unterstützt sie gezielt junge Wissenschaftler*innen auf dem Gebiet der Krebspräventionsforschung.

Mit dem Ziel, die Heilungschancen für krebskranke Kinder und Jugendliche zu verbessern, für die es bisher keine effektiven Therapien gibt, hat die Deutsche Krebshilfe zudem das sogenannte „PECT-EAST-Netzwerk“ auf den Weg gebracht. Jungen Patient*innen soll damit ermöglicht werden, an innovativen klinischen Studien teilzunehmen und so Zugang zu neuen Therapien zu erhalten, die sich in einer sehr frühen Phase der Entwicklung befinden.

Diese beiden Initiativen wollen wir Ihnen in unserer Jahrespressekonferenz näher vorstellen. Außerdem im Fokus: der Geschäftsbericht für das Jahr 2021 sowie weitere aktuelle Projekte und Schwerpunkte.

Hierzu laden wir Sie herzlich ein am

Mittwoch, 06. Juli 2022, von 11.00 bis 12.00 Uhr.

Die Veranstaltung findet virtuell statt. Bitte benutzen Sie dafür den folgenden Link:
<https://us06web.zoom.us/j/84681086908?pwd=b0twSG05bWpldDgyUUUtd3VJUWtSdz09>

(Kennwort und ID sowie inhaltliche und technische Hinweise finden Sie [hier](#)).

Interviews sowie Foto- und Filmaufnahmen sind möglich unter Einhaltung der Corona-Schutzmaßnahmen in der Geschäftsstelle der Deutschen Krebshilfe, Buschstraße 32, 53113 Bonn.

Pressestelle

Buschstraße 32
53113 Bonn
Tel: +49 (0) 228 / 7 29 90-0
E-Mail: presse@krebshilfe.de
Internet: www.krebshilfe.de

Ihre Gesprächspartner*innen sind u.a.:

- Anne-Sophie Mutter, Präsidentin der Deutschen Krebshilfe
- Gerd Nettekoven, Vorsitzender des Vorstands der Deutschen Krebshilfe
- Dr. Franz Kohlhuber, Mitglied des Vorstands der Deutschen Krebshilfe
- Prof. Dr. Angelika Eggert, Direktorin der Klinik für Pädiatrie, Onkologie und Hämatologie Charité Berlin
- Christiana Tschoepe, Leiterin des Bereiches Kommunikation der Deutschen Krebshilfe

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und Berichterstattung. Bitte melden Sie sich für die Pressekonferenz an unter 0228/72990272 oder per E-Mail an Annette Briechle: briechle@krebshilfe.de

Mit freundlichen Grüßen



i.V. Christiana Tschoepe
Leiterin des Bereichs Kommunikation